

## Leire Pajín inaugurará junto al rector de la UAL el Congreso sobre la Paz en las Culturas Políticas del Mediterráneo

(24/5/2005 11:36) | > Universidad



En el evento intervendrán personalidades políticas, culturales y académicas del máximo nivel, como la filósofa Amalia Valcárcel, el filósofo Vicent Martínez Guzmán o uno de los principales constitucionalistas de España en el momento, Gregorio Cámara

La secretaria de Estado para la Cooperación, del Ministerio de Asuntos Exteriores, Leire Pajín, será la encargada de inaugurar junto al rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, el Congreso sobre la Paz en las Culturas Políticas del Mediterráneo, que se desarrollará en el Auditorio de la UAL del 25 al 28 de mayo. En el acto, que tendrá lugar el miércoles, 25 de mayo, a las 10 horas en el Auditorio del Campus, también estará presente el presidente del Congreso, el profesor de Historia de la UAL Fernando Martínez López.

En el evento intervendrán personalidades políticas, culturales y académicas del máximo nivel, como la filósofa Amalia Valcárcel, profesora en la Universidad de Oviedo, el filósofo Vicent Martínez Guzmán, que es director de la cátedra de la Filosofía de la Paz de la Unesco o uno de los principales constitucionalistas de España en el momento, Gregorio Cámara.

También acudirá el prestigioso diplomático almeriense Inocencio Arias; Jesús María Alemany Briz, presidente de la Fundación Seminario de Investigación para la Paz de Zaragoza; y Carmen Magallón Portolés, presidenta de la Fundación Seminario de Investigación para la Paz de Zaragoza. Junto a estos expertos también estarán Juan Luis Castellano catedrático de Historia Moderna de la Universidad de Granada, Miguel Gómez Oliver, catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Granada, Pere Gabriel, de la Universidad Autónoma de Barcelona, y Octavio Ruiz Manjón, de la Universidad Complutense de Madrid.

El congreso sobre "La paz en las culturas políticas del Mediterráneo" tiene como patrocinador a la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, y colaboran el Ayuntamiento de Almería, el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, la Diputación de Almería y el Comité Organizador de los Juegos de Almería 2005. Precisamente este evento cultural es la aportación de la UAL a los Juegos Mediterráneos, que, entre sus premisas, apuestan por el deporte como una forma de convivencia y fomento de la paz entre los pueblos de las dos orillas del Mediterráneo.